



INFO VÉHICULE

Ford

C-Max

Année modèle : 01/01/2007-30/09/2010

Surchauffe des gicleurs de lave-glace

Les gicleurs chauffants des véhicules mentionnés ci-dessus peuvent surchauffer.

Cela peut engendrer un dégagement de fumée et d'odeurs.

Ce problème peut être causé par une mauvaise étanchéité au niveau des gicleurs chauffants.

Le défaut d'étanchéité peut entraîner une infiltration d'eau et de sel de déneigement dans le carter des gicleurs, ce qui peut causer un endommagement (surchauffe/court-circuit) des gicleurs.

Ce problème a déjà été pris en compte par le constructeur automobile. Les détenteurs des véhicules concernés en ont été informés via une campagne entretien.

Il faut partir du principe que pour différentes raisons tous les véhicules ne sont pas contrôlés ou bien retouchés.

Un nouveau gicleur avec fusible intégré est installé par le garage spécialisé sur les véhicules concernés.